



# Den Kleingärtnern helfen

Seit Jahren steigt die Zahl der nicht vermieteten Lauben in den Cuxhavener Kleingärten. Das ist natürlich ärgerlich, weil die Vereine für die brachliegenden Flächen die Pacht an die Stadt entrichten müssen. Der Vorsitzende des Bezirksverbandes Cuxhaven, Manfred Ebs, hat verschiedene Lösungsvorschläge. Uns gefällt eine Idee besonders gut, für 100 Euro Jahrespacht eine Fläche zu mieten und Obstbäume anzupflanzen.

Wir versuchen mehrere „Flächenpaten“ zu finden und an die Vereine zu vermitteln. Wer Interesse hat, bitte einfach telefonisch bei Rüdiger Kurmann melden.